



南条っ子 南条小学校だより

教育目標 ともに学び、豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和6年6月13日発行

第2号



～ぐんぐん伸びゆく草木のように～

沿道のアじさいが咲き始めました。子どもたちが傘を広げ、雨の日に集団登下校する様子はまるでアじさいの花束が動いているようです。



5月18日(土)は、晴天の下に校内体育大会を開催することができました。競技に全力で取り組む様子、色ごとに団結して大きな声で応援合戦に取り組む様子、話をしっかり聞いて返事をする様子、友だちに優しい声をかける様子など、様々な場面でお子様の成長が感じられたのではないのでしょうか。

6月に入り、全学年の水泳学習が始まりました。また、各学年が校外学習や他校との交流学習にも取り組んでいます。7日(金)には、南条郡小中学校連合音楽会も開催され、本校からは5年生が合唱奏を発表しました。心を一つに力強く歌う様子、他校の演奏に耳を澄ませ、心からの拍手を送る様子、中学生の吹奏楽演奏に手拍子で応えリズムを楽しむ様子…練習も含め、5年生にとってかけがえのない大事な時間になりました。

1学期も残り1ヶ月です。健康な心身と学習に集中する気力を養いましょう。

OPTA活動へのご協力をありがとうございます

6月8日(土)には、総務委員会でPTA奉仕作業を計画したところ、多くの保護者の方々にご参加いただきました。溝掃除、草刈り、トイレ・手洗い場磨き、駐車場白線引きなど、児童と職員では難しい作業も実施していただき、たいへん気持ちの良い、整った環境にすることができました。15日(土)は、エアコンや窓などの清掃にご協力いただく予定です。

広報委員会では、現在、7月のPTAだより発行に向けて準備が進められています。体育大会の時には記録写真としての撮影にもご協力いただきました。

校外安全委員会では、通学上の安全確認や指導を行っています。学校に報告いただいた内容については、警察等に相談しながら安全対策に努めています。

このように保護者の皆様のご協力により、安全安心で過ごしやすい環境が維持されていることを子どもたちに伝えながら、感謝の気持ちと自分たちにもできることを進んで実践する意欲を育てていきたいと思っております。



○校内絵画大会(展示期間:~7/17)

中ホールに今年度の入賞作品を展示しました。絵画としてのすばらしさはもちろんですが、題名の付け方にも工夫がみられます。また、各教室や廊下等には、子どもたちが心を込めて製作した様々な作品が展示されています。保護者会の折には、ぜひご覧ください。

さて、学期末などに子どもたちが作品を家庭に持ち帰った際には、ご家庭においても展示されてはいかがでしょうか。額などに入れてリビングや玄関等に飾ると、すてきな美術館です。子どもの作品を飾ることは、子どもを認め、大切に思っているという親からのメッセージにもなります。(我が家では、今でも息子たちの版画、俳句、墨絵など小学生の時の作品を、季節にあわせて入れ替えながら飾っています。)



○南条っ子の力をさらに伸ばすために

児童の学力向上を目指して、本校の教職員は、1年間、共通の研究主題に基づく授業づくりを行っています。

令和6年度 研究主題

「自らの個性を発揮し、ともに学び合う子どもの育成」
～言語活動を通して、主体的に思考し表現する授業づくり～



「自らの個性を発揮」は、児童一人一人が持っている良いところを生かすことで、児童自身が生き生きと発表する姿をイメージしています。また、「学び合う」とは、児童同士が話し合ったり教え合ったりして、「わかった!」「できた!」を実感できるように工夫していきます。まずは、子どもたちが自分の思いや考えを持ち、それを伝え合うことを通して、考えを広め、深める授業を目指します。6月18日(火)には指導主事の先生が実際に授業を参観して、私たち教職員が指導を受けます。教職員の学びが子どもたちの力の向上につながるよう努めていきます。

《お願い》

7月17日(水)は1学期保護者会を行います。お子様の成長や頑張りをご報告の方と担任とが共有するために個人懇談の時間を設けてあります。ご連絡差し上げたお時間の都合がつかない場合、お時間の変更を承ります。その場合たいへん恐縮ですが、できれば17時ごろまでに懇談が終了できるようご協力をお願いいたします。(本校の教職員の勤務時間は16時30分までとなっております。)

昨日、家の周辺に蛍が飛び交う光景を目にしました。今年は昨年より数も多く、この季節ならではの風物詩を楽しみました。

さて、本校では、朝読書、業間読書を中心に、本に親しむ時間を設けています。また、学年ごとに推薦図書も10冊設けています。読破した児童には、その都度、校長室で「読書賞」を授与しています。どの子からも達成した誇らしさとこれからも読書を楽しみたいという意欲が感じられます。今日は、図書ボランティアの方による読み聞かせ(4年生)と紙芝居が実施されました。今後も読書好きの南条っ子を育てていきたいと考えています。

